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Stellantis:	comunichi	nei	prossimi	incontri			

il	modello	che	sostituirà		il	dopo	Panda	a	Pomigliano	
	
Il	 23	 novembre	 la	 direzione	 Stellantis	 in	 un	 incontro	 sindacale	 a	 Mirafiori	 ci	 ha	 confermato	 la	

produzione	di	Panda	nelle	attuali	versioni	fino	al	2026.		

Sollecitata	 dalle	 nostri	 interrogativi	 rispetto	 al	 dopo,	 la	 direzione	 Stellantis	 ci	 ha	 ribadito	

ufficialmente	 che	 verrà	 assegnato	un	 altro	modello	 allo	 stabilimento	 campano	 senza	menzionare	

quale	tipologia	di	modello.	Se	le	notizie	che	giungono	dalla	Serbia	vengono	confermate	da	Stellantis,	

diventa	 urgente	 e	 indispensabile	 conoscere	 quale	 modello	 di	 vettura	 sostituirà	 l’attuale	 Panda.	

Attualmente	lo	stabilimento	di	Pomigliano	d’Arco	è	in	una	situazione	particolarmente	positiva	per	i	

volumi	grazie	alle	produzioni	di	Alfa	Romeo	Tonale,	del	Dodge	Hotnet	e	della	Fiat	Panda.		

Tutto	questo	ha	 consentito	di	 azzerare	 la	 cassa	 integrazione	 sulle	 linee	produttive	 e	di	 assorbire	

l’attività	di	circa	1200	lavoratori	provenienti	dagli	altri	siti	italiani.		

A	partire	dal	prossimo	incontro	del	6	dicembre	prossimo,	in	sede	ministeriale,	la	nostra	priorità	su	

Pomigliano	nel	 confronto	che	si	 aprirà	con	 il	 governo	e	Stellantis,	 sarà	quella	di	ottenere	 tutte	 le	

garanzie	necessarie	a	mantenere	gli	attuali	livelli	produttivi	e	occupazionali.	
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